

# ALGUNAS INDICACIONES PARA LAS PRESCRIPCIÓN DE LAS POTENCIAS LM

**Dra. Inmaculada González-Carbajal García**

yasoi20@hotmail.com

## Resumen

Las potencias LM son la última propuesta de Hahnemann que introduce cambios evidentes en las directrices de aplicación del método homeopático. Para una prescripción adecuada de las mismas hay que tener en cuenta una serie de parámetros y criterios que nos permiten elegir la potencia más adecuada a cada caso. Las variables individuales que presenta cada paciente son los indicadores para la elección de la potencia.

## Palabras clave

Potencias. Prescripción. Criterios. Semejanza.

**Inmaculada González-Carbajal, García** es Doctora en Medicina y Licenciada en Historia por la Universidad de Oviedo y está acreditada por el Colegio Oficial de Médicos de Asturias como Médico Homeópata. Es profesora del Master de Homeopatía de la Universidad de Sevilla. Es presidenta de la Academia de Homeopatía de Asturias (AHA) y de la Federación Española de Médicos Homeópatas (FEMH) y es Vicesecretaria y Vocal de Homeopatía de la Sección Colegial de Médicos Acupuntores Homeópatas y Naturistas del Colegio Oficial de Médicos de Asturias (Scmahn). Es autora del libro *Bases teóricas y aplicación práctica de las potencias LM*.